



きいももぐみだより

2021. 11. 15 (月)

秋まんきつ号 No.6



運動会前日にはみんなでてるてる坊主を作りました！あーした天気にしておくれ♪と大きな声で歌いましたよ☆



きいぐみさんは全体リレーにも参加！勝つと嬉しい、負けると悔しい、そういう気持ちが芽生えているのも成長です！！運動会を経験して「悔しいけれど次は勝つぞ！頑張るぞ！」という意欲、「勝ったお友だち、よかったね！」と思える気持ちも少しずつ育まれていきますね。

◎バスドライブ：風の丘公園◎

運動会ごっこに頑張って取り組む子どもたち！その様子を仏さまが見てくださって、きいももぐみのお部屋に花が咲いていきました🌸「お花が3つ咲いたら、みんなでバスドライブに行こう！」と花が咲くように、みんな一生懸命に走ったり、ダンスしたりしました！！運動会が終わって子どもたちが幼稚園にやってくると、なんとお花が咲いているではありませんか🌸！！「やったー！」「見て！お花が咲いてるよ！」と大喜びの子どもたち♡バスドライブでは風の丘公園へ行き、遊具で遊んだり、どんぐり拾いをしたりと思い切り楽しみましたよ。



9月30日にはみんなで風の丘公園へ行きました。「ここにたくさん落ちてる！」「あっ、こっちにも！」「どんぐりの帽子もあったー！」とどんぐりを見つけてたくさん拾いましたよ！どんぐりや落ち葉、木の枝は子どもたちにとっては宝物☆秋の自然からの贈り物ですね♡

◎地藏盆まつり◎

コロナ禍のため今年度も夏には開催できませんでしたが、9月に子どもたちだけで地藏盆まつりをしました。当日は浴衣や甚平を着て登園した子どもたち！みんないつもと格好が違うだけでドキドキワクワクです♡その可愛い姿をみて職員もウキウキ、気分上昇です！盆踊りをおどったり、お兄さんお姉さんとペアになってゲームをしたり、かき氷も食べたり、とても楽しいお祭りになりました！



◎お月見だんご◎

今年の十五夜は9月21日でした！とてもきれいなお月様が見えましたね☆幼稚園では全園児でだんご作りをしましたよ。きいもぐみさんはだんごの粉と豆腐とお水をいれた袋をもみもみ！！「おいしくな〜れ♡」みんなのパワーも込めました！できあがっただんごにきな粉をかけていただきました☆「もっと食べたい！」「おいしかったからお家でも作る！」とクッキングの楽しさや自分で作ったものおいしさを感じた子どもたちでした！

制作でお月見だんごも作りましたよ！こちらのお団子もおいしそうですね〜♡



◎柿の収穫、美都せせらぎ広場へ◎

大賀先生のご実家の柿がたくさん実ったということで、みんなで柿の収穫に行かせていただきました！きれいなオレンジ色の柿がいっぱい！！くるくる回して引っ張っておいしそうな柿をみんなでとりましたよ。

柿の収穫の後は美都のせせらぎ広場へ！ピオトープ（小川）には小さな魚や貝がいるのを発見☆いつまでも小川をのぞき込んでいる子どもたちの姿はとても可愛かったです♡



